

Titel:	Zum 20. Mal Treffen mit der Partnerschule - Kaufmännische Robert-Franck-Schule pflegt Kontakt zu Montbéliard
Quelle:	Ludwigsburger Kreiszeitung, S. 5
Datum:	02.08.2000
Seitenumfang:	1
Signaturen:	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

Deutsch-Französisches Institut

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: frankreich-bibliothek@dfi.de

Internet: <http://www.dfi.de/>

id- bei
sche gestellt. Zum ersten Mal konnte in einer Wohngruppe ein

die Bedeutung der Kooperation und bedankte sich insbesondere

liche Anorerungen gewappnet zu sein.

Zum 20. Mal Treffen mit der Partnerschule

Kaufmännische Robert-Franck-Schule pflegt Kontakt zu Montbéliard

Die Städtepartnerschaft zwischen Ludwigsburg und Montbéliard steht bekanntlich auf vielen Pfeilern. Einer ihrer wichtigsten sind nach wie vor die beteiligten Schulen mit ihren Schüleraustauschprogrammen, wie Oberbürgermeister Christof Eichert kürzlich beim Festakt zu den Partnerschaftsjubiläen betont hat.

Auch die Kaufmännische Robert-Franck-Schule trägt mit ihrer Partnerschule Lycée „Le Grand Chênois“ in Montbéliard mit Kräften dazu bei: zurzeit wird der 20. Schüleraustausch vorbereitet.

Aus Anlass des 50-jährigen Partnerschaftsjubiläums mit Montbéliard und dem „kleinen“ Jubiläum der beiden Schulen fand deshalb gegen Ende des Schuljahres eine Begegnung der am Austausch beteiligten Kolleginnen und Kollegen

statt, das elsässische Weissenburg (Wissembourg) diente als malerische Kulisse für die Pflege der in den vielen Jahren gewachsenen Beziehungen.

Federführend für die Robert-Franck-Schule war bis jetzt Oberstudienrat Jörg Lutzeier tätig, der diese Aufgabe aber nun in andere Hände legen wird. Sein hauptverantwortlicher Kollege in Montbéliard, Jean-Marie Belleville, wird diese Aufgabe auch weiter wahrnehmen können – dies mit Unterstützung von Fachkolleginnen und -kollegen, die in Montbéliard Deutsch und in Ludwigsburg Französisch unterrichten.

Das Lycée „Le Grand Chênois“ ist ein allgemeinbildendes Oberstufengymnasium, an dem auch einige wirtschaftliche Fächer vermittelt werden. „An dieser Schule wird, gegen den Trend anderer Schulen

auch in Montbéliard, von den Schülerinnen und Schülern immer noch überwiegend Deutsch als erste Fremdsprache gewählt“, schwärmt Oberstudienrat Lutzeier, „was geradezu ideale Bedingungen für den Schüleraustausch bietet. An der Ludwigsburger Robert-Franck-Schule wird im Wirtschaftsgymnasium Französisch ab Klasse 11 nicht nur für Fortgeschrittene, sondern ergänzend auch für Anfänger angeboten.“

„Der Schüleraustausch unserer Schule mit einer Schule unseres Nachbarlandes Frankreich liegt schon aus geographischen Gründen sehr nahe, er bleibt weiterhin einer unserer ganz besonderen Schwerpunkte“, betont Schulleiter Oberstudiendirektor Erwin Ott für die Partnerschule aus Ludwigsburg und lobt das bisher geleistete Engagement aller Beteiligten.